

RIESGOS Y RENDIMIENTOS



JULIO BRITO A.

juliobrito@cronica.com.mx

juliobrito@visionautomotriz.com.mx

ESTABILIDAD. La agencia calificadora de riesgo y crédito, Standard & Poor's respaldó las acciones del gobierno mexicano en materia económica con bajos niveles de déficit e inflación controlada que han logrado contener los niveles de deuda fiscal y externa. Si bien es cierto que el gobierno del presidente Peña ha logrado mantener las calificaciones soberanas de deuda en moneda nacional e internacional, también queda claro que lo que potenciará a México serán las reformas fiscal y energética quedará la flexibilidad necesaria para un crecimiento sostenido de mediano plazo; sin depender tanto de la política interna norteamericana ni estar sujeto a la volatilidad de los precios del petróleo.